©MITTELBAYERISCHE | Regens

MUSIK

Drei Tage Jazz auf der Piazza

REGENSBURG. Nichts ist normal in Corona-Zeiten – schon gar nicht im Kulturbereich. Und so mussten auch die Initiatoren des Bayerischen Jazzweekends ein pandemiekonformes

Konzept entwickeln – und das ausgerechnet zum 40. Jubiläum. Gemeinsam ermöglichen die Verantwortlichen des Kulturamts und die Leiterin des Bayerischen Jazzinstituts, Sylke Merbold, dass das Jazzfest in diesem Jahr über die Bühne gehen kann, heißt es in einer Pressemitteilung. Eine dieser Bühnen steht seit 20 Jahren auf der Piazza im Gewerbepark. Erstmals treten die Künstler dort an drei Tagen auf. Ab heute bis Sonntag spielen insgesamt zehn Ensembles auf der Piazza-Bühne. Von Swing und Bebop über Funk, Soul und Weltmusik bis zu Dixieland, Blues und experimentellem Jazz bieten die Bands die ganze Vielfalt des Jazz. Weitere Infos dazu gibt es unter www.bayerischesiazzweekend.de.